
「村立幼稚園再編に向けた課題に対する考え方【2】」についての意見募集結果 

 

 

１．募集期間 

令和 3 年３月 24 日（水）から令和 3 年 4 月 7 日（水）まで 

 

２．公表場所 

村公式ホームページで公表するとともに,以下の村内施設 15 ヶ所に設置 

各村立幼稚園（村松・石神・舟石川・須和間） 

子育て支援センター（とうかい村松宿こども園，長堀すこやかハウス） 

保健センター 

児童センター 

各コミュニティセンター（石神・村松・白方・真崎・中丸・舟石川） 

東海村役場 福祉部 子育て支援課（行政棟 4 階） 

 

３．提出方法 

次のいずれかの方法により提出 

（1）オンラインでの方法 

村公式ホームページに掲載される専用フォームからの提出 

（2）用紙での方法 

公表場所に設置される意見提出用紙に記入し，ご意見 BOX へ投函するか， 

郵送またはファックスにより，子育て支援課へ提出 

 

４．意見提出者数 

8 名 

 

５．意見の概要及び意見に対する村の考え方 

別紙のとおり 



（別紙）

（１）教育・保育時間の拡充について

№ 意見の要旨 件数 意見に対する村の考え方

1
朝の受け入れ時間も8時からにしてもらえるのであれば，積極

的に幼稚園への入園を考えたい。
1

2
預かり保育があるのは有難いが，家からは遠いので遅刻にも柔

軟にするか，7時までの実施を検討して欲しい。
1

3
私立園と同じ条件にして選択肢を増やすべき。朝は7時30分

から，預かりは19時までが妥当ではないか。
1

4
原研通りが渋滞する時間帯で18:00まで預かり保育を延長し

たところでどれだけの親が利用したいと思うのか。
1

5
就労に限定せず，利用したい人が理由を問わず申請できるよ

うにしてほしい。
1

6
預かり申請の手続きがアプリ等で行えたり，当日まで受け付け

てもらえたりするとありがたい。
1
　預かり保育の申請手続きについては，今後，利用し

やすいよう必要な見直しを行ってまいります。

7 先生方の負担にならないか心配。 2
　預かり保育時間の拡充を含め，村立幼稚園再編に

伴い必要となる職員体制は，確保に努めてまいります。

8 午後６時まで預かりしてくれることで働きやすくなる　等 6 ―

『村立幼稚園再編に向けた課題に対する考え方 【 ２ 】』についてのご意見

　現時点では，預かり保育については石神幼稚園及び

須和間幼稚園で試行的に行っている「就労に限り午後

６時まで」の実施を予定しておりますが，朝の登園開始

時間の見直しや預かり保育の時間のさらなる拡充につい

ては，実施の可否も含め引き続き検討してまいります。

1



（２）昼食の提供について

№ 意見の要旨 件数 意見に対する村の考え方

1

毎日のお弁当作りは負担だが、それが幼稚園の特徴・強みとも

感じていたので，親の負担軽減の為の完全給食化には疑問

があった。日数で調整して様子をみるのはよい。

1

2

各家庭に任せて手作り弁当にするべき。どうしても弁当が難し

い時は給食をお願いしたいが、基本は弁当でいい。せめて選択

させてほしい。

1

3 週5日給食の人と週3日給食の人と選択出来るとよい。 1

4

お弁当を持参する日も必要だという見解も理解できるが，働き

ながら通園させることを考えると、お弁当の日は、とうかい村松

宿こども園のように月1程度にしてほしい。

1

5
週に数回なら，月曜日を入れてもらえるとだいぶ心理的負担

が減る。
1

6
白米だけ持参しておかずは園から提供するなど柔軟に対応して

ほしい。
1

7 出来れば温かい給食の提供をお願いしたい。 1

8
村の事業者応援のために、ローテーションで様々なお店から弁

当を手配してほしい。
1

9

小学校の給食を容器に詰めて幼稚園に配送するか、小学校

給食を委託されている民間事業者にお弁当を頼み、配送して

もらうのが良いのでは。業者の安さにこだわらず、味覚を育むた

め、小学校と同じ味の美味しい給食を希望する。

1

10 給食の日があるのはよい　等 2 ー

　昼食の提供回数や提供日，希望制の導入可否など

については，今後，具体的な提供方法とあわせて検討

してまいります。

　昼食の提供にあたっては，子どもの成長のための栄養

源と一日を活動するためのエネルギー源として，バランス

のとれた安全・安心でおいしい昼食の提供ができるよう，

その手法を検討してまいります。

2



（３）転園に伴う園児や保護者への影響の緩和策について

№ 意見の要旨 件数 意見に対する村の考え方

1
年に２～３回，村松幼稚園と他の幼稚園間で交流会をやっ

てほしい(保護者も交えて)。
1

2 体験入園や行事の共同参加などをぜひ取り入れてほしい。 1

3

園バスと給食は、幼稚園統合１年前から導入した方が良いと

思う。各幼稚園の園児を村松幼稚園まで連れていき、少し遊

んでから給食を食べて帰ってくる、という方法もあるのでは。

1

4

統合後一年は、転園前の幼稚園児が全員同じクラスになるよ

うにし、二年目からは各学区の園児が各クラスに均等に割り振

られるようにすればよい。

1

5
統合後の混乱を避けるため、一年前に試験導入を行った方が

よい。
1

6
転園側・受入側どちらにとっても心の揺さぶりを最小限にしてほ

しい。
1

7
進学先との交流は入学前からも入学後も子どもの安心感に大

きな影響を与えてくれると感じるので、大事にしてほしい。
1

8

自分の子ひとりだけ転園する訳ではなく，子どもは大人より適

応力があると思うので，新しい園に馴染めなかったらどうしようと

いう心配はあまりない。

1

9

子供がスムーズに村松幼稚園での生活に慣れるのか心配。転

園にあたり，転園前に普段見てくれていた先生の顔ぶれがすべ

て様変わりしないように配慮いただきたい。

1

　村松幼稚園への転園の際には，転園前の園児の様

子をよく知る幼稚園教諭の継続配置についても配慮をし

てまいります。

　村松幼稚園への統合に向けては，いただいたご意見

なども参考としながら，各園において統合前から環境の

変化に伴う園児や保護者の心理的不安を和らげ，村

松幼稚園への統合後も園生活が楽しく送れるような取

組みを進めてまいります。

3


